

INFOS PAROISSE SAINTE BLANDINE JUILLET 2025



Presbytère Saint-François 16 avenue du Président René Coty -
Tel : 05.55.50.61.50.
Mail : paroissesteblandine@orange.fr
PERMANENCE : le mercredi de 10h à 12h, à Saint-François.

L'AGENDA PAROISSIAL en juillet 2025

Vendredi 4.....	20h30 : Préparation au baptême n°1 à St François
Samedi 5.....	10h : Club ACE à Landouge
Vendredi 11	18h : catéchuménat des adultes
Jeudi 17	17h : messe à l'EHPAD de Landouge



MESSES LE WEEK-END : ° Le samedi à 18h, église Saint-François
° Le dimanche à 10h30, église Saint-Martial de Landouge.

MESSES EN SEMAINE : toutes à Saint-François.
Le mardi et le vendredi à 11h30.
Le mercredi à 18h

TEMPS DE PRIERE : tous à Saint-François.
° Le mardi à 17h45, avec le groupe « Nazareth ».
° Le vendredi : à 17h15 : chapelet pour la Paix , à 17h45 : prière d'adoration
° Le samedi à 8h30 : prière des Laudes et partage d'Évangile.

SAMEDI 29 JUIN : QUÊTE de l'HOSPITALITE LIMOUSINE et MARCHOISE.

« Au cours du pèlerinage diocésain à Lourdes , qui aura lieu cet été du 22 au 26 juillet 2025 - en présence de notre évêque , Monseigneur Pierre-Antoine BOZO, - l'Hospitalité Limousine et Marchoise , association entièrement composée de bénévoles , accueillera et entourera de ses soins , environ 70 personnes malades ou handicapées du diocèse de LIMOGES , désirant passer ces 5 jours dans le sanctuaire marial.

° Ces personnes seront en grande partie hébergées à l'Accueil Notre Dame, dans de très bonnes conditions de confort, et dans le respect des conditions sanitaires actuellement en vigueur. Ce pèlerinage, sous le regard de Marie et Bernadette, est encadré par plusieurs médecins et infirmières, ainsi que par environ 200 hospitaliers bénévoles de tous âges et de tous milieux.

° Nous faisons appel à votre générosité, afin que des personnes ne disposant que de faibles ressources, puissent aller à Lourdes, en ne versant qu'une participation à leur portée. Cette aide est destinée à soulager financièrement les personnes malades ou handicapées qui ont de faibles revenus.
Elle permet également à certaines personnes, à des jeunes, à des étudiants sans encore beaucoup de ressources de venir.

° Lourdes est un lieu d'intense fraternité : là-bas, dans un climat d'amitié et de prière, de nombreuses solitudes sont brisées, l'espérance renaît pour beaucoup – malgré la souffrance, le handicap, la maladie, l'isolement plus ou moins contraint.

° Merci, en accueillant favorablement cette quête, de soutenir à votre manière notre action ».

Vous pouvez aussi déposer votre participation dans la boîte à lettres de l'église St François.

Hospitalité Limousine et Marchoise.

29 JUILLET. Sainte MARTHE. Homélie de St Augustin sur l'Évangile de Luc.

° « Les paroles de notre Seigneur Jésus-Christ nous invitent à tendre vers un seul but quand nous peinons dans les multiples travaux de ce monde. Nous y tendons alors que nous sommes toujours errants, pas encore résidents ; toujours sur la route, pas encore dans la patrie ; toujours désirant, pas encore possédant. Cependant nous devons y tendre, y tendre sans paresse et sans relâche, afin de pouvoir y parvenir un jour.

° Marthe et Marie étaient deux sœurs, proches non seulement par la chair, mais aussi par la foi. Toutes deux s'étaient attachées au Seigneur, toutes deux servaient d'un même cœur le Seigneur présent dans la chair. Marthe l'accueillit, comme on a coutume d'accueillir les voyageurs. Mais elle était la servante qui accueille son Seigneur, la malade son Sauveur, la créature son Créateur. Elle accueillit celui dont elle allait nourrir le corps, afin d'être nourrie par l'Esprit.

° Ainsi donc, le Seigneur fut accueilli comme un hôte, lui qui « est venu chez les siens , et les siens ne l'ont pas reçu , mais tous ceux qui l'ont reçu , il leur a donné de pouvoir devenir enfants de Dieu ».

° Marthe, toi qui es bénie pour ton service bienfaisant, permets-moi de te le dire : la récompense que tu cherches par ton travail, c'est le repos. Maintenant, tu es prise par toutes les activités de ton service, tu cherches à nourrir des corps mortels, aussi saints qu'ils soient.

Dans la patrie, il n'y aura plus tout cela. Alors, qu'y aura-t-il ? Ce que Marie a choisi trouvera là sa plénitude et sa perfection : de cette table abondante de la Parole du Seigneur, elle ne recueillait alors que les miettes.

° Voulez-vous savoir ce qu'il y aura là-bas ? Le Seigneur le dit lui-même, en parlant de ses serviteurs : « Vraiment, je vous le dis, il les fera mettre à table, et circulera pour les servir ».

N'OUBLIE PAS LES BEAUX JOURS

Quand tu es fatigué, quand tu es brouillé avec ton entourage, quand tu es désespéré et te sens profondément malheureux,
Souviens-toi alors un instant des beaux jours, lorsque tu riais et dansais,
Que tu étais aimable avec tout le monde comme un enfant insouciant !

N'oublie pas les beaux jours !

Quand l'horizon, aussi loin que tu peux voir, reste sombre sans un signe de « lumière », quand ton cœur est plein de chagrin et peut être plein d'amertume, quand apparemment tout espoir d'une joie nouvelle et de bonheur a disparu,

Cherche quand même soigneusement dans tes souvenirs, je t'en supplie, les beaux jours.

Les jours où tout allait bien sans nuage dans le ciel, lorsqu'il y avait quelqu'un auprès de qui tu te sentais à l'abri, lorsque tu pouvais encore t'enthousiasmer sur cet autre par qui maintenant tu es désillusionné et peut-être trompé.

N'oublie pas les beaux jours !

Car si tu les oublies ils ne reviendront plus jamais !

Reprends-toi, toi-même entièrement en mains ;

Rempli ton esprit de pensées joyeuses, ton cœur de clémence, de tendresse et d'amour, ta bouche d'un sourire, et tout à nouveau ira bien.

